
Sitzung 2022-06-22

Post
keine Post

E-Mails
Stipendien für Wintersemester zu vergeben

Weiterleiten
06.07.22 Einladung Workshop Orientierungswoche
Einladung Sommerfest Fachschaft Maschinenbau

Mitteilungen
noch 7 Tage um für den Athenepreis zu Nominieren (haben wir bisher nicht)

Wurde schon abgeschickt, kam an, wurde aber nicht bearbeitet
Umweg über den LuSt nicht zwingend nötig

Pizza ist um 1€ teurer geworden
Maggi hat "wo ist was" im Bookstack aktualisiert

Termine
25.06.22 Matheball
14.07.22 Sommerfest FB Informatik

Rückblick
Das Protokoll wurde verlesen

Unterausschüsse & Gremien
Entfällt

Protokoll

Fachschaftssitzung

Datum 22.06.2022

Zeit 18:00 - 20:12

Protokollant*in Jannik, Luca

Redeleitung Philipp M.

Anwesende Jannik F, Philipp M., Philip H., Jonathan, Maggi, Luca, Nico
(ab 19:17)

Anwesende online: Heiko, Joachim S, Benjamin B, Jannis R, Jenny, Steffi



Aufgaben
Sommerfest-Grillschürzen waschen

Philip H. macht's
Sommerfest Helfer:innen

Email an sommerfest@ bei interesse
Spieleorgas werden noch gesucht
Sonstiges wie Aufbau, Verkauf usw.

Ophasen-Orga-Posten noch frei
BBQ
Feedback
Kneipentour

TOPs
Künftiges FS-Maskottchen (Maggi)

Auf einer vergangenen Sitzung im November bestand Konsens darüber, das bisherige FS-
Maskottchen, nämlich das Wesen, "langsam auslaufen" zu lassen

https://www.d120.de/bookstack/books/sitzungsprotokolle/page/sitzung-2021-11-17
Um das Wesen ersetzen zu können, benötigen wir ein neues Maskottchen. Ein gutes
Maskottchen:

erzählt eine sinnvolle Geschichte
ist grafisch einfach zu gestalten, zeichnen und anzupassen
ist einzigartig und bleibt im Gedächtnis
bietet möglichst vielen FSler*innen die Möglichkeit, sich damit zu identifizieren

Besonders der letzte Punkt war beim Wesen ein (und wohl das größte) Problem.
Maggi schlägt eine Neuauflage des Wesens vor. Die Idee ist, das alte Wesen an den
relevanten Stellen so zu überarbeiten, dass sich wieder möglichst viele damit
identifizieren können. Eine Überarbeitung mindestens folgender Aspekte ist nötig:

Was das Wesen in der Hand hält (bisher ein Sturmgewehr)
Die Begleiterzählung bzw. die offizielle Interpretation
Und ggf. die Tatsache, dass das bisherige Wesen ein Baby war

Überprüfung ob wir die Rechte an dem Wesen (noch) halten
Sir Bearington als Alternativvorschlag
Jonathan bietet sich an Scetches vorzubereiten
Dual-Use Konzept beibehalten?

beim Wesen schon nur teils vorhanden (nur der schlechte Part)
Maggi sendet eine Email an FS@ für Bildung eines Arbeitskreises für ein neues
Maskotchendesign

Must haves beim RO-Auftritt der FS (Luca)



Vielleicht in der Mitte der Vorlesung
nicht danach, weil einige keine Zeit haben

Visuell
alte Folien gibt es in der NextCloud/ Git

Ziel
Mitglieder anwerben
über FS Arbeit informieren
Tutor:innen anwerben
Vorkurswerbung

Überlegung APL Anfrage
Mathematiker sind häufiger präsent anwesend, könnte Eindruck verzerren

FS-Kleidung (Steffi)
Ergebnis der Umfrage:

7 Silber
1 Türkis

Konsens für Silber

Social-Media-Accounts (Nico, Steffi)
Wir haben:

Twitter
DasWesentliche
Youtube * 2

D120
Vorkurs

Facebook
Seite + Account
ist grad im Limbo (Deaktivierung droht)

Per Copyright vllt rettbar
wenn dadurch Löschung passiert ist die wortmarke D120 auf
Facebook gebannt

man könnte vor Deaktivierung noch auf d120.de verlinken
Löschen oder deaktivieren?

im schlimmsten Fall, deaktivierte Seite die sich nicht mehr löschen lässt
Facebook wird im Ausland teils aktiv genutzt

hatten:
StudiVZ

Anlegen?

“



Mastodon
gibts von der KIF
synchronisation mit Twitter möglich

Beschluss

Wir beschließen einen Mastodon-Account für die Fachschaft anzulegen

Ja Nein Enthaltung

9 0 1

Nico wird sich um den Mastrodon-Account kümmern
Instagram

Beschluss

Wir beschließen einen Instagram-Account für die Fachschaft anzulegen

Ja Nein Enthaltung

7 0 3

Steffi legt den Account an
Casual schreiben wäre vorteilhaft

Momentan nicht die Kapazität
Gegenargument: kann als nervig empfunden werden

Idee von Anne zur Nutzung unserer Social Media Accounts
(siehe FS@) (Luca)

Mail ging über FS@ zur Sponsoring für Sommerfest dadruch dass wir unsere Social Media
Outlets an Firmen "verkaufen"
Wenig Werbung, viel Info
AG Video, vllt einbeziehen um ein Format daraus zu machen
Social media Kanäle nutzen, dass sich IT Firmen vorstellen

Beziehung zu Firmen könnte aufgebaut werden
Es könnten sponsorings rausspringen

Es sollen Themenbezogene sachen aufgenommen werden
Mögliche Voraussetzungen

Als Werbung gekenntzeichnet
Es muss etwas nützliches vorgetragen werden
Ungewöhnliche Berufsbilder?
Keine Werbung alla "Wir haben noch stellen frei"



Wir dürfen das Video vorher ansehen
Einheitliches Format?

Einheitliches Intro
Social Media Team setzt sich mit Anne in Kontakt

Filmkreisgruppe kann angefragt werden
Notfalls erklärt Jannik F. sich bereit für Video und Schnitt

Sonstiges
Fachschaftsrat hat Vorschlagsrecht für LeNA Fonds

Gelder für Bessere Lehre
Antrag bis 29.09
Frage ob möglich externe Dozenten einzukaufen

Beispielsweise für Software Engineering
Unrealistisch

zwei Prüfungsperioden min
Externe zu finden ist schwierig

Koordination mit dem FB wichtig und richtig => LuSt

Jannik.F FS@
Beschluss

Wir beschließen, dass Jannik F. auf FS@ aufgenommen wird

Ja Nein Enthaltung

12 0 0

Wir beschließen, Jannik F. wird auf FS@ aufgenommen

Nico Fachschaftsaccount
Beschluss

Wir beschließen, dass Nicolas K. einen Fachschaftsaccount erhält

Ja Nein Enthaltung

11 0 1



Philip H. Fachschaftsaccount-Anfrage
Beschluss

Wir beschließen, dass Philip H. einen Fachschaftsaccount erhält

Ja Nein Enthaltung

11 0 1

Wir beschließen, dass Philip H. einen Fachschaftsaccount erhält
Philip H. Meldet sich bei fss@
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